

DESCANSE EN PAZ

Francisco Vázquez de Haro

Falleció en Granada, en la madrugada del 16 de septiembre de 2022.

Se está velando en la sala nº 1 del tanatorio de Las Angustias de Armilla.

D.E.P.

Su esposa María Vázquez Pérez; hijos, nietos y demás familiares.

Les agradecen la asistencia a las exequias y misa funeral que se oficiará el viernes día 16, a las OCHO Y MEDIA de la tarde, en la parroquia de San Miguel de Armilla, siendo después conducido hasta el crematorio de Pinos Puente.



LAS ANGUSTIAS
FUNERARIA